

Regionalen Genuss verschenken – der «Weinländer Genüssler» macht's möglich

Der Verein ProWeinland hat im Rahmen eines Projektes der Neuen Regionalpolitik den Genussgutschein "Weinländer Genüssler" initiiert. Insgesamt beteiligen sich 19 Betriebe aus dem Zürcher Weinland an diesem innovativen Projekt. Nun geht es los – die Gutscheine stehen ab sofort zum Verkauf.

Die Anzahl Gastronomiestätten im Zürcher Weinland hat in den letzten Jahren abgenommen. Die Gründe dafür fallen sehr unterschiedlich aus. Um die bestehenden Gaststätten zu unterstützen und ihnen eine niederschwellige Möglichkeit zu bieten, wurde der Genussgutschein ins Leben gerufen. Die Idee für einen Weinländer Genussgutschein entstand in einer Teamsitzung von ProWeinland im Sommer 2023. Nach Rücksprache mit Gastro Andelfingen sowie einigen Betrieben und einem Vergleich mit ähnlichen Gutscheinangeboten entschied sich der Verein, dieses Vorhaben in die Tat umzusetzen.

Mit grosser Begeisterung wird die Projektphase mit 19 engagierten Betrieben aus dem Bezirk Andelfingen gestartet. Nahezu die Hälfte der Betriebe aus dem Zürcher Weinland sind am Genussprojekt beteiligt, was den Verein sehr positiv stimmt.

Der «Weinländer Genüssler» bietet die perfekte Gelegenheit, die gastronomische Vielfalt und Qualität der wunderschönen Region zu erleben. Beschenkte können ihren Gutschein in ausgewählten Cafés, Bessenbeizen oder Restaurants einlösen und sich von den kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnen lassen. Die teilnehmenden Betriebe profitieren von zusätzlicher Sichtbarkeit und gezielten Kommunikationsmassnahmen rund um den Gutschein, wodurch sie neue Kunden gewinnen und ihre Bekanntheit steigern können. Diese erhöhte Präsenz soll zur Stärkung und Belebung der lokalen Gastronomie beitragen.

- **Gastronomiebetriebe unterstützen:** Wir schaffen eine Plattform, welche die Reichweite der Gaststätten erhöht und bestehende oder neue Gäste anzieht.
- **Regionale Zusammenarbeit fördern:** Durch die Teilnahme von 19 Gastronomiebetrieben präsentiert der Verein das Zürcher Weinland als regionale Genusswelt sowie deren Vielfalt.
- **Wertschöpfung steigern:** Die Wertschöpfung bleibt in der Region und stärkt die lokale Wirtschaft.
- **Ein passendes Geschenk bieten:** Der «Weinländer Genüssler» bietet Firmen, Vereinen und Privatpersonen ein originelles und regionales Geschenk.

Der Gutschein ist in CHF 25.- (Genüssler) und CHF 50.- Scheine (Genüsslerin) erhältlich. Ab sofort kann der «Weinländer Genüssler» sowohl in der Geschäftsstelle von ProWeinland an der Weinlandstrasse 12 in Kleinandelfingen, an Anlässen wie Märkte als auch online unter www.zuercher-weinland.ch/genuessler bezogen werden. Weitere Verkaufsstellen kommen möglicherweise in einem zweiten Projektschritt dazu, sobald Erfahrungswerte vorhanden sind.

Über ProWeinland – Regionalmanagement Zürcher Weinland

Als Standortförderorganisation setzt der Verein ProWeinland Aktivitäten in den Handlungsfelder Tourismus und Freizeit, Wirtschaft und Bildung, Lebensraum & Kultur sowie Energie um. Als regionale NRP – Fachstelle ist der Verein seit dem Jahr 2020 mit der Umsetzung der Neuen Regionalpolitik (NRP) betraut. Getragen wird der Verein von einer breiten Basis von Mitgliedern, Partner und Gemeinden aus der Region.

Mehr Information zu ProWeinland: www.zuercher-weinland.ch

Anlaufstelle für Rückfragen:

Zum Projekt „Weinländer Genössler“

Julia Hürbi
Leiterin Kompetenzstelle Tourismus & Freizeit
Weinlandstrasse 12
8451 Kleinandelfingen
Tel +41 79 702 55 22

info@zuercher-weinland.ch
www.zuercher-weinland.ch

Zur Neuen Regionalpolitik

Nik Berger
Co- Geschäftsleiter
Weinlandstrasse 12
8451 Kleinandelfingen
Tel +41 79 700 34 19

info@zuercher-weinland.ch
www.zuercher-weinland.ch